
Demenz  

Das Thema Demenz ist aus meiner Sicht wichtig, 

weil es jedem passieren kann und man daher 

wissen sollte, wie man damit umgeht. Demenz an 

sich hat unterschiedliche Stadien, aber bei jedem 

kommt die Angst und die Distanzierung 

irgendwann vor. Es ist das Spiel zwischen Realität 

und Traum und jeder nimmt die Situation anders 

wahr. Die Perspektive spielt ebenfalls eine 

wichtige Rolle dabei und wichtig ist es, dass jede 

Person, auch wenn sie Demenz hat, die eigene 

Entscheidungsfreiheit hat.  

Das Hörspiel zeigt einen tiefen Einblick in das 

Leben mit Demenz und stellt viele Thesen auf.  
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